

## ♪音読発表・タブレット・朝活動♪

23日(月)に、「おおきなかぶ」の音読発表会をしました。各グループで誰がどこを音読するのか話し合い、それぞれの場所を頑張ってお読みしましたよ。みんなそれぞれのペースで読むことが出来ました。国語では、これからも音読発表の機会が多いです。お家でもしっかり練習して音読に慣れていってほしいと思います。

同じ日に、タブレットであさがおの写真を撮りました。どうにかこうにかロイロノートにもログインし、カメラの使い方を学習しました。写真を撮る時のお約束を守りながら頑張ってお読みすることが出来ました。

24日(火)の朝活動では、保健委員会の紹介でタオル体操をしました。1回教えてもらっていたためか、水泳のタオルを使いながら張り切ってやっていましたよ!



## お知らせ・お願い

・ 21日(土)に、「親児の会」の方々が校内の机や椅子の高さ調整をしてくださいました。調整が必要だった子供たちにとっては、だいぶ座りやすくなったようです。本当に助かりました。また、ミストシャワーも渡り廊下に設置して頂きました。子供たちもだいぶ喜んでいました。参加して下さった保護者の皆様ありがとうございました。ミストシャワー設置に伴いまして、図書室の本は、毎回ビニール袋に入れてから図書バッグに入れることになりました。ビニール袋をまだ持たせていない御家庭は記入の上、持たせるようお願い致します。

・ 今週末の宿題に「親子読書カード」を出しています。一緒に取り組んで頂き、メッセージを書いてください。前回も素敵なコメントを書いてくださり、ありがとうございました。30日(土)の提出をお願い致します。

・ 7月2日(水)は、授業参観と学級PTAです。今回の授業参観は、体育館で体育の授業をする予定です。「ボール投げゲーム」の第3時です。参観というよりは参加という形をとろうかと考えております。ぜひ、動きやすい服装でのご参観(加)をお願い致します。また、暑いので飲み物や汗ふきタオル等の準備もお願い致します。学級PTAでは、1学期の反省や通知表・夏休みの過ごし方についてお話致します。

尚、同日に家庭教育学級も予定されています。ぜひ、たくさんの皆様のご出席を宜しくお願い致します。出欠票は全員提出となっております。2日(火)までに必ずご提出ください。

- ・ 「生活習慣について」のパンフレットを配布しました。親子でご覧になってみてください。
- ・ 5日(土)は、夕涼み会です。多くの皆様のご参加を宜しくお願い致します。